

## PRESSEMITTEILUNG 02-2021

### WELTWASSERTAG 2021 – DER WERT DES WASSERS



**WZV Neffetal**  
Seelenpfad 1, 52391 Vettweiß  
Telefon: 02424 9402-0  
E-Mail: info@neffetal.de  
Ansprechpartner bei Rückfragen:  
Betriebsleiter Jörg Kemmerling

**Vettweiß, 22. März 2021.** Im Jahr 1992 wurde der Tag des Wassers durch die UN-Generalversammlung beschlossen und findet seit dem Jahr 1993 jährlich am 22. März statt. Der Weltwassertag erinnert uns jedes Jahr daran, dass eine sichere und hygienisch einwandfreie Trinkwasserversorgung, anders als bei uns, in vielen Ländern keine Selbstverständlichkeit ist. Dieses Jahr steht der Weltwassertag unter dem Motto „Valuing Water“ – „Wert des Wassers“, mit dem die Vereinten Nationen dazu aufrufen, sich Gedanken über die lebenswichtige Bedeutung von Wasser und seinem Wert zu machen. Hierbei geht es nicht nur um finanzielle Aspekte, sondern darüber hinaus um den ökologischen, sozialen und kulturellen Wert von Wasser.

Wasser ist eine begrenzte Ressource, deren Wert es zunächst zu erkennen gilt, um es schützen und schützen zu können. „Insbesondere die zurückliegenden Sommer, mit langanhaltenden Trockenperioden und Hitzewellen haben jedem von uns vor Auge geführt wie wichtig und unverzichtbar unser Trinkwasser für das tägliche Leben ist“, betont Betriebsleiter Jörg Kemmerling. Durch einen bewussten und ressourcenschonenden Umgang mit unserem Lebensmittel Nr. 1 kann jeder einzelne einen Beitrag zur Erhaltung einer ausreichenden und qualitativ hochwertigen Trinkwasserversorgung leisten. Im Hinblick auf den fortschreitenden Klimawandel und sich ändernder Verbrauchsmuster muss die Rolle und Bedeutung des Wassers für Menschen und Umwelt stärker in den Focus von Verbrauchern und Politik rücken.

Imagefilm des VKU zur Trinkwasserversorgung mit praktischen Verbraucherhinweisen:

- <https://neffetal.de/herkunft-und-qualitaet/>

Weitere Informationen zum Weltwassertag finden Sie u. a. unter:

- <https://www.worldwaterday.org/>
- <https://www.unwater.org/>



#### Über den WZV Neffetal:

Der 1913 gegründete Wasserleitungszweckverband der Neffeltalgemeinden (WZV Neffetal) setzt sich aus den Städten Nideggen und Zülpich sowie den Gemeinden Vettweiß, Nörvenich und Merzenich zusammen und ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts. Das Wasserwerk wird als Eigenbetrieb gemäß den Vorschriften der EigVO NRW geführt. Als dienstleistungsorientiertes, kommunales Versorgungsunternehmen ist der WZV Neffetal innerhalb seines über 240 qkm großen Verbandsgebietes für die Trinkwasserversorgung von mehr als 35.000 Einwohnern verantwortlich. Die Wertschöpfungskette reicht hierbei von der Gewinnung, Förderung, Aufbereitung und Verteilung von Wasser bis hin zur Erbringung von sonstigen Dienst- und Serviceleistungen im Wasserbereich. Der WZV Neffetal beschäftigt 23 Mitarbeiter. Verbandsvorsteher ist Joachim Kunth, Bürgermeister der Gemeinde Vettweiß, Betriebsleiter des Eigenbetriebes ist Jörg Kemmerling.